

C'est vraiment une grande figure de prêtre qui est disparue. Il a laissé d'unanimes regrets parmi ses confrères. Les jeunes surtout se rappelleront longtemps son souvenir, ses conseils et sa bonté. Sa mémoire vivra dans l'histoire manitobaine. Comme celle de son prédécesseur qu'il a eu soin de faire écrire et de publier il y a deux ans, sa vie mérite d'être écrite. Il a laissé quinze cahiers d'un journal quotidien qu'il a rédigé jusqu'au 15 avril.

\* \* \*

Ses funérailles eurent lieu le 1er mai et furent très importantes. S. G. Mgr l'Archevêque chanta le service. Mgr J.-A. Boulet, P. D., représentant du collège de Sainte-Anne de la Pocatière, remplissait les fonctions de prêtre assistant; les RR. PP. J.-P. Desjardins, S. J., recteur du collège de Saint-Boniface, et Ephrem, O. C. R., du monastère de Saint-Norbert, celles de diacres d'honneur. Les diacres d'office étaient les RR. PP. A. Champagne, C. R. I. C., de Notre-Dame de Lourdes, et G. Bellemare, O. M. I., de Saint-Boniface. Mgr Z.-H. Marois, P. A., et administrateur "sede vacante" du diocèse de Régina; Mgr A.-A. Cherrier, P. A., V. G., du diocèse de Winnipeg; Mgr. W.-L. Jubinville, P. D., curé de la cathédrale de Saint-Boniface, ainsi que soixante-et-douze prêtres séculiers et réguliers des deux diocèses de St-Boniface et de Winnipeg étaient présents. Sept communautés religieuses de femmes et deux de Frères enseignants étaient représentées. On remarquait parmi les laïques, l'Honorable P.-A. Talbot, président de l'Assemblée législative du Manitoba, l'Hon. A. Préfontaine, ministre de l'Agriculture, M. Robert Fletcher, sous-ministre de l'Education, l'Honorable L.-A. Prud'homme, l'Honorable Juge L.-P. Roy, M. Joseph Bernier, député de Saint-Boniface, M. Joseph Lecomte et M. Horace Chevrier, anciens députés, M. Roger Goulet, inspecteur des écoles, etc.

Les paroissiens et les amis des paroisses avoisinantes étaient très nombreux. Ce fut une cérémonie bien touchante que le défilé de toutes les personnes présentes auprès du cercueil, pour jeter un dernier regard sur ses restes mortels et lui dire un suprême adieu, avant le départ de la procession pour le cimetière paroissial. C'est dans ce vaste et beau cimetière, dont il avait pris un si grand soin et dans lequel il avait inhumé tant de paroissiens pendant vingt-cinq ans, qu'il voulut dormir son dernier sommeil. Il y repose dans l'attente de la résurrection. Son souvenir vivra longtemps dans sa paroisse et dans la province.

R. I. P.



— Un communiqué du Vatican a annoncé que la canonisation des huit Bienheureux Martyrs canadiens est définitivement fixée au dimanche 29 juin, fête des SS. Pierre et Paul, jour de la clôture du jubilé papal.